
令和６年度 第３回 学校運営協議会記録 

 学校名 払戸小学校 

開催日時 １０月１日（火）１７：３０～１８：３０ 

出席者名 

学校運営協議会委員 ８名 

鈴木誠孝（会長）、海道利夫（副会長）、三浦金悦、山田真由美 

小松貴典、小玉和彦（校長）、秋山真貴子（教頭）、加藤宏（教務主任） 

協議内容 

委員発言内容 

等 

※会次第は別紙「男鹿市立払戸小学校 第３回学校運営協議会」参照 

協議・情報交換 

 ①学校経営の重点に対する取組（７月から９月）【別紙】 

 ②払戸小学校教育活動への支援状況について【別紙】 

 ③学校評価の進捗状況について【別紙】 

 ④情報交換、学校統合に向けたご意見など（要旨抜粋） 

  ○統合準備委員会で話題になったことについて 

・PTA役員を払戸小からも出してほしい。特に、校外指導については、払戸小

学区を分かる方がいないと困る。 

→保育園も統合なので、園長レベルで話し合って、副会長に若美南保育園の

保護者から１人出すことになった。 

・リフォームして明るく、開放的でよい学校となった。机、椅子も新しく現

船越小の子どもたちもとてもよい環境で学習でき喜んでいる。空調の関係

で、常に戸が開いていて教室の様子を見られているので、緊張して疲れて

いる子どもがいるようだ。 

  ○学校統合について 

   ・授業交流の際に、船越駅から船越小まで歩く練習ができてよかった。 

   ・統合説明会では、細かい不安に対しての話が多かったように感じた。自分

の子どもがもし船越小になじめなかったときにどう対応してくれるのかに

ついて、はっきりとした回答がなかった。 

   ・統合に向けて学校ではいろいろとやっているが、地域としての準備ができ 

ていない感じがする。 

  ○保小連携について 

   ・校長が何度も園に訪問してくださっている。架け橋プログラム事業が本格

的に始まるが、園や学校が統合になっても、払戸地区の連携のよさを生か

して実施していけばよいのではないかと思っている。 

  ○学校菜園活動について 

   ・10月 10日にサツマイモの収穫を行う。委員にも協力してほしい。 

連絡 

 ・第４回学校運営協議会  

２月１８日（火）10：30～12：00授業参観あり 

 ・令和６年度コミュニティ・スクール情報交換会 

   １０月３０日（水）17：30～18：50 ハートピア 

   参加者 鈴木誠孝会長、伊藤睦子委員、校長、教頭 以上４名 

 


